

Freienstein, im August 2015

Wir danken herzlich

allen Verwandten, Bekannten und Freunden für die grosse und herzliche Anteilnahme beim Heimgang unseres lieben

Heinrich Brack-Schmid

Besonders danken wir den Seelsorgern der Neuapostolischen Kirche für die einfühlsamen Worte des Trostes und der Zuversicht am Grab und anlässlich der Trauerfeier. Der Gesang der verschiedenen Chöre und das Orgelspiel haben uns sehr berührt.

Einen speziellen Dank dem Hausarzt, Dr. med. Stefan Jeggli, Freienstein und dem Pflegepersonal des Palliative-Care-Team vom Spital Bülach für die liebevolle Betreuung.

Die Spenden an gemeinnützige Institutionen, Blumen und Zuwendungen für späteren Grab-schmuck sowie die persönlichen Worte der Anteilnahme in schriftlicher und mündlicher Form zeigen uns tiefe Verbundenheit.

Wir danken allen herzlich, die Heiri im Leben Gutes getan und ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Trauerfamilien